

Detienen a un "vendedor ambulante" de droga en las fiestas de Petrer

15/05/2023



La Policía Nacional de la Comisaría de Elda-Petrer ha realizado la detención.

La Policía Nacional de la Comisaría de Elda-Petrer detuvo a un joven con una gran cantidad de droga encima en la madrugada del sábado al domingo con el apoyo de la Unidad de Prevención y Reacción. Estos hechos se produjeron en la Plaça de Baix durante las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer.

Durante el servicio de patrulla unos agentes observaron a un joven con actitud esquiva y huidiza, por lo que procedieron a su identificación y cacheo. El joven, de 26 años, llevaba pastillas de éxtasis, envolturas de papel de aluminio con cannabis, porciones de hachís, diversas bolsas de cocaína así como dinero fraccionado, una navaja y unas tijeras para poder manipular la droga. Rápidamente se procedió a su detención.

Dos detenciones por un robo hace seis meses

Por otra parte, dos personas de 44 y 41 años fueron detenidas hace unos días por poner a la venta productos robados. Los hechos se produjeron a finales de diciembre, cuando unos desconocidos forzaron un vehículo y se llevaron varios objetos de su interior, entre ellos había un portátil de 700 euros y una tablet de 600 euros.

Entonces, agentes de la Policía Nacional empezaron las gestiones pertinentes, que concluyeron con la localización de estos dos aparatos en una tienda de compra-venta.

Los dos detenidos tenían antecedentes pero por otros hechos.

Intenta apalancar la puerta y huye al percatarse de que los propietarios estaban en su interior

El Agentes de la Policía Nacional también detuvieron hace unos días a un hombre de 38 años por un presunto intento de robo en una vivienda en el centro de Elda.

Los hechos se produjeron el pasado día 9 de abril. El

ladrón, tras intentar forzar una ventana, trató de abrir la puerta principal con una palanca, lo que alertó a los dueños, que se encontraban en la segunda planta. Al percatarse de que no estaba vacía, huyó. Gracias a su descripción, la Policía Nacional inició la investigación y pudieron dar con él. El detenido tenía antecedentes por los mismos hechos.